
 

Anfrage 
an den Magistrat 

 
 

Seite 1 von 2 
 

 

Anfragen an den Magistrat von: 

 SPD 

 

Wir erbitten Auskunft vom Magistrat auf folgende Fragen: 

Anfrage 1: 

Wie ist der aktuelle Status bzgl. dem geplanten Seniorenheim in 

Petterweil? 

 

Anfrage 2: 

Gegenüber dem Kindergarten Petterweil wurde, von der Stadt Karben, ein 

Grundstück erworben. Welcher Verwendungszweck ist für das Grundstück 

vorgesehen? 

 

Anfrage 3: 

Wie ist der aktuelle Status bzgl. der Planung des neuen Kindergartens und 

der neuen Feuerwehr? 

 

Anfrage 4: 

Wie ist der Sachstand bzgl. dem Baugebiet in der Riedmühlstraße. 
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Mit petterweiler Grüßen 

 

 

(SPD) Dennis Vesper  (SPD) Michelle Börstler 


